

## **Le Maroc devrait gagner son pari en renforçant l'économie maritime et la réhabilitation des ressources humaines œuvrant dans le secteur**

Casablanca, 11 mars 2015 -(MAP)-Le Maroc devrait gagner son pari en renforçant l'économie maritime et la réhabilitation des ressources humaines œuvrant dans le secteur, a souligné, mercredi à Casablanca, le ministre de l'Équipement du transport et de la logistique, Aziz Rabbah.

S'exprimant à l'ouverture du premier forum (MARFOR 2015) de l'Institut supérieur d'études maritimes (ISEM), organisé sous le thème "l'ISEM au service du secteur maritime", M. Rabbah a fait savoir que le Maroc possède des potentiels pour se transformer en une base importante de liaison au niveau régional ou encore en une plateforme logistique accueillant différentes activités notamment la construction navale.

Il a mis en exergue l'importance de ce forum qui permet aux professionnels et acteurs institutionnels de discuter d'un certain nombre de questions sur le développement de l'activité maritime au Maroc et le perfectionnement des professions du secteur soulignant qu'avant, l'attention a été concentrée notamment sur l'amélioration des structures portuaires.

M. Rabbah n'a pas manqué de souligner que le renforcement de la flotte est d'une importance primordiale pour le Royaume et ce pour garantir ses importations et des exportations ajoutant que le Maroc, grâce à la confiance dont il jouit au niveau mondial et son potentiel dans le domaine maritime, peut réussir le pari en réhabilitant les ressources humaines et en accordant une attention particulière aux instituts de formation ainsi que doubler les budgets alloués et encourager la recherche scientifique dans le domaine maritime.

De son côté, la directrice de l'ISEM, Amane Fathallah que ce forum, qui se poursuit jusqu'au 12 courant, a pour objectifs de promouvoir la formation maritime, au sein d'une communauté d'acteurs socioéconomiques, de chercheurs et scientifiques, leaders dans le domaine maritime et ses applications, créer un espace de réflexion et d'échange entre les acteurs et les décideurs du monde de la formation au sujet des compétences et qualifications aux métiers liés au maritime ou encore favoriser et redynamiser l'évolution et le développement des activités du secteur.

Et de préconiser que le secteur maritime joue un rôle essentiel dans le développement économique et social notant que l'ISEM œuvre pour le renforcement des liens de coopération avec plusieurs pays africains à travers des partenariats permettant à un grand nombre d'étudiants africains de bénéficier de la formation au sein de l'Institut.

Pour le comité d'organisation, le forum, organisé pour la fois, se veut une plateforme d'échange d'expériences et de débats sur des questions d'actualité portant sur le secteur maritime et portuaire et ses perspectives de développement.

Au programme de cette manifestation figurent plusieurs thématiques sur la formation, la sûreté et la sécurité, la construction et la réparation navale ainsi que des tables rondes qui aborderont des sujets en liaison avec l'emploi des navigants dans le secteur des transports maritimes, les perspectives de développement, de la réparation et de la construction navale ainsi que les transports maritimes en Afrique et dans le pourtour méditerranéen.

Avec quelque 500 visiteurs attendus, le MARFOR 2015 met également à la disposition des acteurs socioéconomiques du secteur des stands d'exposition et des ateliers pour présenter leurs activités et développer leurs réseaux.

En marge de cet événement de grande envergure, quelque 13 conventions ont été signées entre l'Institut Supérieur d'Études Maritimes (ISEM) et des opérateurs marocains et étrangers institutionnels, académiques et associatifs pour le lancement de nouvelles formations au Maroc, notamment d'un programme de réparation navale ou encore l'élargissement des missions de l'Institut pour répondre aux besoins de l'industrie portuaire nationale.

MAP